

MANIFIESTO

LOS ALUMNOS DE BACHILLER IES ARTURO PÉREZ-REVERTE

El **25 de noviembre** celebramos el **Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer**, para denunciar y erradicar la violencia que sufren las mujeres en todo el mundo.

Son ya **42 víctimas mortales de la violencia de género** confirmadas hasta hoy, en este año 2024 en España, siendo las 2 últimas del día de ayer en Estepa (Sevilla) y en Orihuela (Alicante), cifra que se eleva a **1.286 desde 2003**, año en el que comenzaron a contabilizarse en las estadísticas oficiales en el país.

Además **10 menores han sido asesinados** por violencia de género en lo que llevamos de 2024 y otros **32 menores se han quedado huérfanos** al perder a sus madres. Son datos más que alarmantes en cuanto a la situación de esta lacra que sufrimos en nuestro país.

Se trata de **vidas arrebatadas por un agresor** que tenía o había tenido una relación con las víctimas. Estamos ante la máxima expresión de la desigualdad. Además, los agresores, con estos asesinatos, impactan también en las vidas de las personas supervivientes. Sin embargo, no son los únicos responsables de estos actos atroces. La desigualdad y la violencia estructural contra las mujeres es producida, tolerada, encubierta y perpetuada por parte de una sociedad que permanentemente niega la existencia de ella.

Desgraciadamente, **es una constante que no se acaba de erradicar**. De hecho, corremos el riesgo de habituarnos y hacer parte de lo cotidiano noticias sobre violencia de género, que no son en absoluto normales.

Como sociedad no podemos posicionarnos de otro modo que no sea desmarcándonos de todo tipo de violencia machista, de toda esa violencia estructural que diariamente impide a las mujeres vivir sus vidas en plenitud.

Especialmente en un momento como el actual en el que socialmente se cuestiona la existencia misma de la violencia de género. Por ello, **debemos actuar** y debemos hacerlo de manera unida, sin fisuras, con una única voz y un único mensaje, **rechazando**, por completo, la violencia que se ejerce contra las mujeres por el simple hecho de ser mujeres.

Hoy es un día muy propicio para **transmitir nuestra admiración y apoyo** a todos los agentes implicados en la erradicación de la violencia que sufren las mujeres: asistentes sociales, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, abogacía, profesionales de la medicina, psicología y personal de las casas de acogida.

Todos y todas podemos prevenir la violencia de género.

Por ello, **mandamos un mensaje claro a las mujeres** que sufren este tipo de violencia para decirles que hay salida, que no están solas, que siempre van a encontrar una mano amiga que las va a escuchar y a acompañar en el proceso para recuperar una vida independiente, sin miedo y autónoma y, sobre todo, libre de violencia.

Y, además, **apelamos también a los hombres** para que borren todas las marcas del machismo, a todos esos hombres que condenan la violencia machista para que rompan, definitivamente con ella, para que se desvinculen de la masculinidad violenta, los privilegios y el silencio cómplice.

Reivindicamos y exigimos la adopción urgente de nuevas medidas más eficaces y efectivas contra esta barbarie.

Las medidas legales y las políticas públicas adoptadas hasta la fecha, si bien han supuesto un avance muy importante, están mostrando la insuficiencia y la ineficacia para erradicar **esta lacra intolerable que en pleno siglo XXI sigue presente**, pese a ser contraria e incompatible con una sociedad democrática.

Todos conocemos a una víctima de violencia machista, pero casi nadie a un agresor. **Si ni tú ni yo hemos sido ¿Entonces quién? Si no vas a hacer nada para pararlo ¿Entonces quién?.**

Hoy, y todos los días del año, manifestamos **nuestra condena absoluta ante la violencia de género**, porque el maltratador no tiene cabida en nuestra sociedad, y trasladamos nuestro apoyo incondicional a las víctimas, ya sean mujeres o sus hijos e hijas.

ANTE EL AGRESOR TOLERANCIA CERO, CONTRA LA VIOLENCIA TODOS Y TODAS DAMOS LA CARA, NO SOMOS CÓMPLICES.

¡¡CONSTRUYAMOS ENTRE TODOS Y TODAS UN FUTURO MEJOR!!